
231 m²

Réf. MZILO1558

Prix NC

Cannes
Appartement à louer (06400)
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Située au cœur de la Croisette, à quelques pas du Palais des Festivals

dans  la  résidence  la  plus  exclusive  de  le  Croisette  somptueux

appartement d'environ 231m2 offrant une vue à couper le souffle sur la

Baie  de  Cannes  et  le  Suquet.L'appartement  est  constitué  de  5

chambres  en  suite,  d'un  salon  avec  une  cuisine  ouverte  entièrement

équipée,  et  une  terrasse  d'environ  21,60  m².  Cet  ensemble  élégant

offre  des  finitions  raffinées  et  luxueuses  pour  un  confort  optimal.Un

service  conciergerie  avec  réception  pour  vous  aider  dans  votre  vie

quotidienne ainsi qu'un magnifique SPA privatif à la résidence ...

Located in the heart of the Croisette, a few steps from the Palais des Festivals in the

most  exclusive  residence  of  the  Croisette,  sumptuous  apartment  of  approximately

231m2  offering  a  breathtaking  view  of  the  Bay  of  Cannes  and  Le  Suquet.The

apartment  consists  of  5  en-suite  bedrooms,  a  living  room  with  a  fully  equipped

open  kitchen,  and  a  terrace  of  approximately  21.60  m².  This  elegant  set  offers

refined and luxurious finishes for optimal comfort.A concierge service with reception

to help you in your daily life as well  as a magnificent private SPA at the residence

will be dedicated to you: ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES CROISETTE

34 boulevard de La Croisette - 06400 CANNES
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